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            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

〔４番荒尾典男議長席に着く〕 

○議長（荒尾典男君） おはようございます。 

 報道各社から議場での撮影許可の申出がありました。本件について、議長はこれを許可しま

したので報告します。 

 なお、報道関係の皆様にお願いいたします。撮影は傍聴席から行い、議事の妨げにならない

よう、傍聴の妨げにならないよう御配慮をお願いいたします。 

 また、傍聴者の皆様にお願いいたします。傍聴に際しては、お手元の傍聴券に記載しており

ます傍聴人規則を遵守し、携帯電話の電源はお切りいただき、議事の円滑な進行に御協力いた

だきますようお願いいたします。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時29分 開議 

○議長（荒尾典男君） ただいまから再開します。 

 本日の会議を開きます。 

 本日の日程は、お手元に配付のとおりです。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１ 議案第５２号 新クリーンセンター建設工事請負契約について 

○議長（荒尾典男君） 日程第１、議案第52号新クリーンセンター建設工事請負契約についてを議

題とします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 住民課長在仲君。 

○住民課長（在仲靖二君） 議案第52号について御説明いたします。 

〔議案第52号朗読〕 

 次の入札執行調書をお願いいたします。 

 令和４年５月25日に開札を行ってございます。入札は５社ありましたが、１社が予定価格超

過により失格となり、４社について技術評価及び価格評価を行いまして、合計評価点数によ

り、内海プラント株式会社が落札をしてございます。落札額は80億8,000万円、契約額は88億

8,800万円でございます。 

 落札業者は、技術評価において、大容量の非常用発電機を設置するなど施設の安全性への配

慮や、公害防止基準を独自に低く設定するなどの環境への配慮、また町内業者をより多く採用

した地域貢献に関して優れた技術提案をしており、その結果、総合評価で１位となったもので

ございます。 

 落札金額につきましては、２位の業者と約７億円の開きがございますが、補助対象事業が多

く、また地方債の交付税措置もあり、実質一般財源では約8,500万円の差となってございま

す。 

 次の関係資料をお願いいたします。 
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 クリーンセンター設計・建設・運営事業請負契約の概要でございます。 

 事業年度は、令和４年度から令和27年度まで、事業費の内訳といたしましては、建設工事が

47億6,850万円、運営費が41億1,950万円でございます。 

 今回お願いする議案は、建設工事に係るもので、工期は令和７年６月30日までとなってござ

います。 

 なお、運営事業の契約につきましては、建設工事請負契約の締結について、議会の議決を得

た日から本契約として成立するとしてございます。 

 説明は以上でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

○議長（荒尾典男君） 質疑を行います。 

 ７番引地君。 

○７番（引地稔治君） すいません、確認のためにちょっとお願いします。 

 委員会でも言われて、質疑があって、答弁もあったんですけど、設計、建設工事は47億

6,850万円ということなんですけど、これ資材の高騰及びいろんな理由、設計変更とか、工事

されたとき、ちょこちょこ設計変更で金額が上がってきたり、見直しで上がってきたりするこ

とが多々あるもんですから、そういうことの心配がないのか。 

 ほんで、これ債務負担を90億円、議会で認めてますよね。そのときに、ここで幅やったら、

運営業務は、まだこれは契約は別途なんですけど、この90億円、あと１億1,200万円余裕があ

るんですけど、この90億円から超えるような心配はないのか、ちょっと確認のためにだけお願

いします。 

○議長（荒尾典男君） 住民課長在仲君。 

○住民課長（在仲靖二君） お答えいたします。 

 工事費用が昨今の資材の高騰ですとか、そういったもので上がってしまうんじゃないのかと

いう御質問でございますけども、当然国のほうで決められております工事代金につきまして

は、1000分の15を超えて上がってきた場合には、それに対応しなければならないというふうに

なってございまして、そういった場合はまた町のほうと業者と相談させていただくということ

になってございます。 

 そしてまた、運営のほうは20年ということでございまして、議員おっしゃいますとおり、あ

まり余裕、90億円まで余裕のあるものではございません。この20年の間に、その機械の修繕で

あるとか、それから人件費も上がるかもしれません。そういった中で、見通し的には90億円以

内で収まってほしいところではございますけども、何分20年の長期スパンでございますので、

今のところはちょっと想像できないものでございます。 

 以上でございます。 

○議長（荒尾典男君） ７番引地君。 

○７番（引地稔治君） それを一番心配しやるんですよ。そうやって言われて、今度また設計変更

やどうのこうのって言われて上げられる。それを一番、こっち議会議員皆さん、町民もそうな

んで、それを心配しやるんでね。そういう答弁やと、ますます不安になるんですよ。ここはで
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きるだけ、もう要望しかないんですけど、90億円で収まるように頑張っていただきたい。お願

いしますわ。 

○議長（荒尾典男君） 住民課長在仲君。 

○住民課長（在仲靖二君） お答えいたします。 

 建設のほうは、今から設計に入っていきます。実際建設に入るのは来年度初めぐらいかと思

っております。そういった中で、設計する間に生じた資材の高騰とか、そういったことはもう

見込まないでくださいということで業者のほうには言ってございます。当課といたしまして

も、この90億円、何としてでも90億円以内で事業を行いたいと考えてございます。 

 以上でございます。 

○議長（荒尾典男君） ほかに質疑はありませんか。 

 ２番東君。 

○２番（東 信介君） 金額のことは、多分、私は90億円で足りんの違うかなと思うんですけど、

今のクリーンセンターは期限があるんで、計画どおりの工期でやれるよう、しっかりやってい

ただきたいと思うんですけど、その辺はいかがですか。 

 住民課長在仲君。 

○住民課長（在仲靖二君） お答えいたします。 

 工期のほうは令和７年度６月までということで、プラントメーカーさんとも協議をした中で

は、これ以内に、もう少し早くなるかもしれないということをお聞きしてございますので、工

期のほうは大丈夫やと思います。 

 以上でございます。 

○議長（荒尾典男君） ほかに質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 議案第52号について原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 
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  日程第２ 議案第５３号 木戸浦４号橋撤去工事請負契約について 

○議長（荒尾典男君） 日程第２、議案第53号木戸浦４号橋撤去工事請負契約についてを議題とし

ます。 

 提案理由の説明を求めます。 

 建設課長楠本君。 

○建設課長（楠本 定君） 議案第53号につきまして御説明申し上げます。 

〔議案第53号朗読〕 

 令和４年那智勝浦町議会第１回定例会で御承認賜りました旧町立温泉病院敷地につながる跨

線橋、橋梁名、木戸浦４号橋撤去工事を実施するに当たりまして、道路管理者が管理する跨線

橋等の道路施設と鉄道施設が交差する箇所におきましては、道路法の規定と旧国鉄時代から建

設省との間で締結されました協定と要綱を基に鉄道事業者と協議を行い、道路事業であっても

鉄道の運転保安上等の理由があれば、鉄道事業者と協定を結び、工事を委託して行うこととな

りますので、今回その契約締結をお願いするものでございます。 

 主な施工概要につきましては、鉄道上空交差構造物、横断桁、幅2.9メートル、長さ18.9メ

ートル、鋼材重量19.43トン、接合構造物、海側階段桁、幅2.7メートル、長さ14.6メートル、

鋼材重量9.71トン、山側階段、幅2.7メートル、長さ14.6メートル、鋼材重量9.66トン、橋脚

計４本、鋼材重量計3.46トン、これらを大型クレーンで撤去、そして掘削が45立方メートル、

埋め戻し114立方メートル、コンクリート取壊し69立方メートル、仮設足場設置62平方メート

ル。敷鉄板設置83枚、計386平方メートルでございます。 

 契約工期は、令和５年３月31日まででございます。 

 説明は以上でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

○議長（荒尾典男君） 質疑を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 議案第53号について原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 
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            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第３ 議案第５４号 副町長の選任について 

○議長（荒尾典男君） 日程第３、議案第54号副町長の選任についてを議題とします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 総務課長塩﨑君。 

○参事（総務課長）（塩﨑圭祐君） 議案第54号について御説明申し上げます。 

〔議案第54号朗読〕 

 67歳でございます。 

 現在、空席となっております副町長の選任について御同意を求めるものでございます。 

 別に関係資料をつけてございますので、そちらを御覧願います。 

 瀧本雄之氏におかれましては、大学卒業後、昭和54年10月に那智勝浦町に奉職され、平成

21年４月から産業課長、平成22年４月、観光産業課長、平成25年４月、教育次長、平成26年４

月、教育委員会参事・教育次長を歴任され、そして平成27年３月、退職されてございます。 

 御同意いただけましたなら、任期は令和４年６月16日から令和８年６月15日までの４年間と

なります。 

 説明は以上でございます。どうかよろしくお願いいたします。 

○議長（荒尾典男君） 町長堀君。 

○町長（堀 順一郎君） 今、総務課長のほうから副町長の選任につきまして御提案申し上げまし

た。私からも一言申し上げます。 

 提案をいたしました瀧本氏におきましては、説明のあったとおり那智勝浦町職員として40年

弱の長きにわたりまして町行政に携わってきました。職員との関係、あるいは関係者との関

係、それは大変良好な関係も構築してございます。調整能力、行政経験の本当に非常に豊かな

信頼すべき職員と存じます。 

 以上のことから、ぜひ議会の皆さんにおかれましては、副町長の選任同意で御可決賜ります

ようによろしくお願い申し上げます。 

 以上です。 

○議長（荒尾典男君） 質疑を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

〔「議長、起立採決でお願いします」「賛成」と呼ぶ者あり〕 

 はい、賛成。この採決は起立によって行います。 

 議案第54号について原案のとおり同意することに賛成の方は起立お願いいたします。 

〔賛成者起立〕 

○議長（荒尾典男君） 起立多数です。したがって、議案第54号は原案のとおり同意することに決

定しました。 

 暫時休憩します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時49分 休憩 

              ９時52分 再開 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（荒尾典男君） 再開します。 

 ただいま副町長選任の同意を受けた瀧本雄之君が副町長として議場におられますので、挨拶

をいただきたいと思います。 

 副町長瀧本君。 

○副町長（瀧本雄之君） おはようございます。 

 ただいま副町長の選任同意を賜りました瀧本雄之でございます。町議会議員の皆様の温かい

お気持ちで副町長の選任同意いただきましたこと、心からお礼申し上げます。ありがとうござ

います。 

 堀町政２期目の副町長という非常に大事な重要な職務でありますが、私瀧本雄之、浅学非才

な者でありますから、広く町民の皆様の声なき声を含めた声を聞きながら、また職員の意見を

聞きながら、でまた議会の議員の皆様のお知恵をお借りしながら、この重要な職務を果たして

いきたいと、このように思っておりますので、どうかよろしく、よろしく御指導、御鞭撻のほ

どお願いいたします。 

 簡単ではございますが、副町長受諾の挨拶と選任同意のお礼に代えさせていただきます。ど

うもありがとうございました。これからもよろしくお願いしときます。 

○議長（荒尾典男君） 以上で挨拶を終わります。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第４ 委員会所管事務調査継続調査要求 

○議長（荒尾典男君） 日程第４、委員会所管事務調査継続調査要求を議題とします。 

 総務経済、教育厚生の各常任委員長及び議会運営委員長から、その所管事務について引き続

き調査研究を行う必要があるため、次の定例会までの継続調査の申出が議長宛てに届いており

ます。 

 お諮りします。 
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 各委員長から申出のとおり、次の定例会までの継続調査とすることに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、各委員長から申出のとおり、次の定例会までの継続調査

とすることに決定しました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第５ 閉会中の継続調査要求 

○議長（荒尾典男君） 日程第５、閉会中の継続調査要求を議題とします。 

 議会広報編集委員長から、議会広報編集事務について閉会中も引き続き調査を行う必要があ

るため、次の定例会までの継続調査の申出が議長宛てに届いております。 

 お諮りします。 

 議会広報編集委員長から申出のとおり、次の定例会までの継続調査とすることに御異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、議会広報編集委員長から申出のとおり、次の定例会まで

の継続調査とすることに決定しました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第６ 議員派遣について 

○議長（荒尾典男君） 日程第６、議員派遣についてを議題とします。 

 お手元に配付のとおり、和歌山県町村議会全議員研修会に議員を派遣したいと思いますが、

御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、お手元に配付のとおり議員派遣することに決定しまし

た。 

 なお、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出張については議長に委任され

たいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出

張については議長に委任することに決定しました。 

 お諮りします。 

 本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時にその精査を議長に一任されたいと

思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（荒尾典男君） 異議なしと認め、本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時

にその精査を議長に一任することに決定しました。 

 これで本日の日程は全部終了しました。 

 会議を閉じます。 
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 令和４年第２回那智勝浦町議会定例会を閉会します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時56分 閉会 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（荒尾典男君） 令和４年第２回定例会閉会に当たり、御挨拶申し上げます。 

 本定例会は、６月８日から本日16日までの９日間で、８件報告と最終３件の追加議案を含め

21件の議案と２件の諮問が審議され、議了されました。 

 本日、議決されました新クリーンセンター建設工事請負契約については、資材高騰により高

額な事業となりました。できれば、今後は単独ではなく、より大きな広域で行っていく事業だ

と思います。そして今回、副町長も決まり、新体制ができ、新たな行政運営に期待するところ

でもあります。これからは、コロナ感染も少しずつ落ち着き、経済活動も少しずつ動き始める

ことと思います。那智勝浦町の観光、水産と経済が繁栄することと、皆様方、議員各位の御健

勝、御多幸を祈念いたしまして、閉会の挨拶とさせていただきます。ありがとうございまし

た。 

 町長堀君。 

○町長（堀 順一郎君） 閉会に当たりまして、一言御挨拶申し上げます。 

 第２回定例会におきまして、議員の皆様方には慎重なる御審議を賜りまして、心から感謝を

申し上げる次第でございます。おかげをもちまして上程案件を原案どおり、それぞれ御可決、

御同意を賜りましたこと、心より御礼を申し上げます。 

 特に、本日提出させていただきました副町長人事案件につきましては御同意を賜りまして、

改めて御礼を申し上げる次第でございます。今後は、瀧本副町長そして職員と共に、議員の皆

様方の御協力をいただきながら町政に当たってまいります。また、会期中にいただきました御

意見等につきましては、十分これを尊重し、検討させていただいて、今後の町政運営をしてま

いります。 

 さて、先日、近畿地方の梅雨入りも発表され、これから雨の多い時期を迎えることになりま

すが、豪雨災害への対応など、一層気を引き締め、防災対策に取り組んでいきたいと考えてい

るところでございます。 

 結びに、議員各位の御健勝を心からお祈り申し上げまして、本定例会の閉会の御挨拶とさせ

ていただきます。ありがとうございました。 
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